
 
                                                                            

    CONSIGLIO    MUNICIPALITA’  9 -   PIANURA/SOCCAVO   

Il Consiglio della Municipalità, riunitosi il giorno 29 settembre  2011, per la trattazione 
dell’o.d.g. :

“Manutenzione aree a verde  ( parchi e giardini ) “

Oggetto: Proposta di delibera al Consiglio e/o Giunta Comunale.

VISTO
L’ordine  del  giorno del  Consiglio  della  9° Municipalità  Pianura – Soccavo avente ad 
oggetto  la  manutenzione  delle  aree  a  verde,  parchi  e  giardini  pubblici  ricadenti  nel 
territorio municipale;
VISTO
Il continuo stato di abbandono ed incuria totale in cui versano le suddette aree, il quale 
persiste da troppi anni;
VISTA
La mancanza di fondi sufficienti da destinare per il recupero e la messa in sicurezza delle 
aree in questione, dovuta anche al recente taglio del 70% che l’amministrazione centrale 
ha  attuato  sul  P.E.G.  della  Municipalità  relativamente  al  capitolo  della  manutenzione 
straordinaria;

VISTA
La grave carenza di personale e mezzi da destinare alla manutenzione delle aree a verde;
VISTA
La  proposta  di  delibera  al  Consiglio  Comunale  che  si  allega,  a  cui  sta  lavorando  la 
Commissione Ambiente del Comune;
VISTE
Le numerose richieste dei cittadini e di imprenditori disponibili ad investire con risorse 
proprie  al  recupero  delle  aree  abbandonate  al  fine  di  ottenere  quelle  agevolazioni  e/o 
concessioni  già  ampiamente  esposte  nella  proposta  di  delibera  della  Commissione 
Ambiente del Comune;
TENUTO CONTO

Che  un  eventuale  affidamento  o  concessione  ,  sempre  ad  uso  pubblico,delle  aree  di 
seguito  elencate,  per  l’esercizio  di  attività  commerciali  quali,  CHIOSCHETTI 
ACQUAFRESCAI  –  BABY  PARK  –  DOG  –  PARK  –  MERCATINI  O  FIERE 
DOMENICALI – ECC. ,  oltre a ridare decoro e riqualificazione al territorio, sarebbe un 
reale sbocco lavorativo/occupazionale da mettere a disposizione della cittadinanza.
A tal fine, come già avvenuto in altri comuni limitrofi, ed andando nella stessa direzione 
proposta dalla Commissione Ambiente del Comune di Napoli;
SI CHIEDE 



Di indire un bando pubblico per le seguenti aree a verde, parchi e giardini pubblici:  , 
avendo  cura  di  interfacciarsi  e  concordarne  i  contenuti,  con  le  commissioni  e  gli 
assessorati competenti della Municipalità.

- Quartiere Pianura  

• Polo Artigianale (Aree a verde);

• Via Montagna Spaccata (Aree a Verde)

• Via Sartania (Aree a verde recentemente realizzate dalla C.O.P.I.N. S.p.A.)

• Parco Attianese

• Parco Anaconda

• Parco Falcone e Borsellino

• Parco Camaldoli Sud

• Via Artemisia Gentileschi (Aree a verde)

•

- Quartiere Soccavo  

• Parco Costantino

• Parco Anco Marzio

• Parco Don Giussani

• Parco Quadrifoglio – 2° Traversa Privata via dell’Epomeo (Aree a verde)

• Via Giustiniano ( Aree a verde )

• Via Piave ( Aree a verde )

Nell’attesa che si proceda a quanto sopra richiesto, 
SI CHIEDE

 alle istituzioni in indirizzo , ciascuno per le proprie competenze di provvedere “ 
con “ efficacia immediata “ alla pulizia, disinfestazione ed alla messa in sicurezza 
di tutte quelle aree a verde e dei parchi pubblici ricadenti nella Municipalità di 
Pianura e Soccavo, che versano in condizioni igienico-sanitarie allarmanti e che 
costituiscono un serio pericolo per l’incolumità di cose e persone, con particolare 



riferimento  al  Parco  Falcone  e  Borsellino di  cui  i  cittadini  ne  richiedono 
insistentemente la riapertura, in quanto risulta essere uno dei pochi luoghi di svago 
a disposizione del territorio.

(emendamento al documento) : Inoltre, per un interesse sociale rivolto alla fascia 
d’età cosiddetta “ terza età “,

SI PROPONE
anche la realizzazione, in alcune aree verdi, di piccoli “ Orti Cittadini “.

                                                                                             Il Presidente
          Maurizio Lezzi

Emendamento approvato a maggioranza dei votanti con il seguente esito:
Presenti n. 29 Consiglieri Votanti n. 29+Presidente
Favorevoli   21: BIRRA PASQUALE, CERBONE, DE FALCO,DI FUSCO, DIODATO,  
D’ORTO,   GAETANO,  GUIDA,  IAVARONE,  LANZARO  MARCO,  MARINO,  
ORLANDO,
PAUDICE, PINELLI, PISANO, ROMANO AGOSTINO, ROMANO GIUSEPPE, RUSSO,
 STRAZZULLO, TOPO, LEZZI.

Contrari   9:  BERNARDO,  BIRRA  GIORGIO,  CUOZZO,  D’ANGELO,  GELORMINI,  
IZZI, LANZARO ESPEDITO, NUGNES, POLVERINO.
Astenuti   /

Documento emendato approvato a maggioranza dei votanti con il seguente esito:
Presenti n. 29 Consiglieri; Votanti n. 29 +Presidente

Favorevoli   20: BIRRA PASQUALE, CERBONE, DE FALCO,DI FUSCO, DIODATO,  
D’ORTO,   GAETANO,  GUIDA,  IAVARONE,  LANZARO  MARCO,  MARINO,  
ORLANDO,
PAUDICE,  PINELLI,  PISANO,  ROMANO  AGOSTINO,  ROMANO  GIUSEPPE,  
STRAZZULLO, TOPO, LEZZI.

Contrari   10:  BERNARDO, BIRRA GIORGIO, CUOZZO, D’ANGELO, GELORMINI,  
IZZI, LANZARO ESPEDITO, NUGNES, POLVERINO, RUSSO.
Astenuti  /

Il Presidente
          Maurizio Lezzi


